

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A travers Nos Régions

NTOUM : LE COMITÉ D'ORGANISATION DU TOURNOI LUBIN MARTIAL NTOUTOUME À PIED D'ŒUVRE



Photo: SNN

LE comité d'organisation du tournoi Lubin Martial Ntoutoume s'est réuni le 4 juin dernier dans la commune de Ntoutoum. Objectif, établir le chronogramme et faire le point avec les équipes devant participer à la deuxième édition de ce tournoi. Dans cette logique, l'innovation de cette deuxième édition sera la participation du football féminin, avec quatre équipes et du basket-ball avec huit équipes. Présidée par Marc Ebe Ntoutoume, cette réunion a été l'occasion de s'accorder sur les modalités pratiques pour la réussite de cet événement sportif. "Je vous encourage à ne ménager aucun effort afin de remporter ce tournoi. Pour cette année, nous enregistrons une augmentation du nombre d'équipes qui passe de 8 à 16", a-t-il indiqué. En clair, la compétition se déroulera du 08 au 29 juillet 2023 sur deux stades, à savoir ceux de Nkan et du Lycée technique. Les matchs se joueront les week-ends, ainsi que les mercredis et jeudis.

ATONG-ABÈ : ADIEU LA CREVASSE POUBELLE



Photo: AN

DANS le cadre de la compétition de l'arrondissement le plus propre de Libreville, le deuxième adjoint au maire du 2^e arrondissement de la commune, Nicolas Moussotsi a initié récemment les travaux de construction d'une dalle en matériaux durables pour faire disparaître la poubelle qui a rétréci la route de ce quartier. Des ordures jetées dans un trou formé au fil du temps qui devenait une menace permanente malgré moult efforts consentis par le gouvernement pour embellir cet endroit traversé par un pont. Cet incivisme des populations a causé des désagréments auprès des usagers de la route. L'autorité municipale a indiqué à cette occasion que ladite poubelle serait délocalisée pour le bien-être des populations.

HNM & AN

Koula-Moutou : le ministre d'État Blaise Louembe en soutien aux AGR



Photo: DR

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

LE ministre d'État, Blaise Louembé, a reçu dernièrement plusieurs habitants de son siège politique du 1^{er} arrondissement de la commune de Koula-Moutou. Il a saisi l'occasion pour sensibiliser, une fois de plus, les uns et les autres sur le devoir civique d'aller se faire enrôler, et a ensuite apporté son soutien à 150 personnes pour les encourager à mener des activités génératrices de revenus (AGR). Des actions qui visent l'autonomisation des jeunes et des

femmes pour lutter contre le chômage. Après deux mois d'un tri minutieusement mené dans les 15 quartiers du 1^{er} arrondissement de Koula-Moutou, ce sont 150 jeunes chômeurs qui ont bénéficié du programme de formation dans les AGR.

Ce programme couvre plusieurs secteurs d'activité : formation dans une auto-école (pour une durée de 2 mois pour l'obtention du permis catégorie B) ; formation en coiffure hommes et femmes (avec la remise des kits pour démarrage de l'activité) ; remise de plusieurs débroussailluses, brouettes, râtaux et

autres kits d'infographie et de bureautique, plus ordinateur et imprimante.

Des tentes et des chaises ont aussi été remises pour la location lors des mariages, anniversaires, baptêmes, etc. Les bénéficiaires ont remercié le ministre d'État Blaise Louembé pour la nature et la qualité de son don conforme à la politique de partage et de solidarité prônée par le chef de l'État Ali Bongo Ondimba.

Celui qui est par ailleurs l'élu du 1^{er} arrondissement a demandé aux populations de toujours soutenir la politique d'Ali Bongo Ondimba.

Bayi-Brikolo : le député Ndjounga sur le chantier de la mini-centrale électrique



Photo: DR

Une phase des échanges sur le terrain entre le député Jean-Bosco Ndjounga et les responsables de la PME.

H.N.M.
Libreville/Gabon

FIDÈLE à sa tradition de toujours marquer sa présence dans sa circonscription électorale, le député du siège unique de Bayi-Brikolo, Jean-Bosco Ndjounga, par ailleurs membres du Bureau politique du Parti

démocratique gabonais (PDG), était récemment à Aboumi.

Parmi les activités inscrites dans le cadre de cette mission, la visite du chantier de construction de la mini-centrale électrique. Un projet qui tient à cœur aussi bien les populations locales que les autorités, en tête desquelles le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, l'initiateur

du dit projet.

En compagnie des responsables de la PME gabonaise adjudicataire du marché, et des membres de la mission de contrôle de l'exécution des travaux, le parlementaire est allé s'enquérir de l'état d'avancement du chantier. Il a été noté qu'en plus du fait que les travaux ont pris du retard, il y a un petit souci. Lequel nécessite que toutes les parties se retrouvent pour rectifier le tir à temps. "Il s'agit du problème du réseau, parce qu'ils sont en train de faire des connexions sur l'ancien réseau qui existait depuis 30 ans, mais qui n'est plus un réseau fiable. Donc pour éviter des accidents, il serait souhaitable que l'on puisse regarder ce qu'il y a lieu de faire pour que le projet se déroule dans la conformité", a déclaré l'élu. Non sans renouveler ses remerciements au président de la République.

Pour sa part, le représentant de la PME s'est voulu rassurant quant à la conduite de ce projet à son terme, en dépit des difficultés liées à l'épineux problème de la route.